



Si necesitas contactarnos, escríbenos a [redaccion@hoyxhoy.cl](mailto:redaccion@hoyxhoy.cl).



La incautación está evaluada en cerca de \$2.000 millones.

### Antofagasta: cuatro detenidos con 478 kilos de marihuana

Carabineros la noche del sábado se percató de la presencia de un furgón que interactuaba mediante señales de luces con un segundo vehículo, en el kilómetro 80 de

una ruta secundaria al interior de Antofagasta. Tras fiscalizarlos, encontraron 478 kilos de marihuana, evaluados en \$2 mil millones. Junto con la incautación se detuvo a dos colombianos y dos chilenos. El procedimiento condujo posteriormente a domicilios en Antofagasta donde se recuperaron 13 cartuchos calibre 9 mm.